

模擬ディベート

マス塾新報

屋比久功先生
「沖縄への鉄軌道導入は是か非か」をテーマに楽しくも激しい舌戦を開く！



島マス記念塾
事務局担当者
無責任編集
TEL 937-3385
MASU@OKICITY
SHAKYO.COM

島マス記念塾



▼初模擬ディベートはとても緊張しました。時間が限られていた中でちゃんと立論や尋問ができるのか。

また、あまりにも時間が短いと思った。まだまだ勉強不足を感じました（一樹）

▼初めての経験のディベートでドキドキしましたが終わったら楽しかったです。もっと勉強して準備をしたいと思います。（好美）

▼模擬ディベートとっても白熱しておもしろかったです。本番が楽しみです。（希望）

▼時間がなかなか足りませんでした。面白いディベートになりそうです。これからもっと勉強して

「スリリングへの誘い」なんだなあ。知らない自分に出会えるのね。（多恵美）

直感で議論をする、すばやいキヤツチボールが乐しかったです。事実の積み重ねをもつとやらなきやと痛感しました。（亜季子）

模擬ディベートの準備段階では難しく考えてしまい煮つまりぎみだつたチームの会合も今日の模擬体験で

かたたです。事実の積み重ねをもつとやらなきやと痛感しました。（祥子）

模擬ディベートの準備段階では難しく考えてしまい煮つまりぎみだつたチームの会合も今日の模擬体験で

かたたです。事実の積み重ねをもつとやらなきやと痛感しました。（惠祐）

「模擬ディベート」の会のはずが、ちつとも模擬ではなく、楽しく活発な議論が起こり、すごいメンバーだなうとつくづく思いました。（あすか）

神経がすりへります。（豪夫）

「模擬ディベート」の会のはずが、ちつとも模擬ではなく、楽しく活発な議論が起こり、すごいメンバーだなうとつくづく思いました。（祥子）

ぜひ勝ちたいです。（惠祐）

難しさの中にも楽しげがあり、真剣だけど、笑いがあつて、とてもおもしろかったです。（アサヒ）





▼聴く人が退屈しないよう
な話し方を意識してセンス
のある会話を心がけたい
と思いました。 (大祐)

▼緊張したけれど、おもし
ろかつた。 (清史)

▼ミニミニディベートすご
く緊張しました!!本番は樂
しんでできる様にしたいで
す。 (舞子)

▼うまくまとめられていま
した。鉄軌道は必要ないで
すね。 (丈也)

▼今回の講義で初めてのディ
ベートを経験。ディベーター
及び立論文等は事前打ち合
いをしてきました。

わせ準備が完璧だったの
ですが、テーマに対しても
資料収集不足、内容につ
いて理解しないまままで
尋問・答弁に望んだ事に
対して反省しております。

（将裕）

